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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 

A quando l’adozione del Decreto di Protezione della Foce della 
Magliasina? 
 
 
La foce della Magliasina è iscritta nell’Inventario delle zone golenali di importanza nazionale 
(oggetto 367). Il comparto costituisce l’ultimo delta naturale del lago Ceresio, contraddistinto da 
ambienti di transizione a cavallo tra il fiume, il lago e la terraferma: condizioni che, oltre a 
caratterizzare un paesaggio naturale di grande pregio - apprezzato anche dalla popolazione quale 
luogo di svago - ospita una flora e una fauna specializzate e rare, che dipendono direttamente dai 
fenomeni naturali di inondazione e dalle escursioni della falda freatica.  
In virtù dei contenuti presenti e dei disposti dell’Ordinanza federale sulle zone golenali, il Cantone 
è chiamato ad adottare adeguati provvedimenti di protezione e ad istituire formalmente la tutela di 
queste aree.  
Il Decreto di protezione si prefigge di conservare gli elementi ecologici indispensabili all’esistenza 
della fauna e della flora tipiche della foce, di conservare e favorire la dinamica naturale del regime 
delle acque e dei sedimenti, nonché di promuovere la fruizione pubblica nel rispetto dei contenuti 
presenti, curando in particolare l’informazione e gli aspetti didattici.  
 
Ricordiamo che il Decreto di protezione della Foce della Magliasina fu emesso il 4 agosto 2008. 
Subito seguì la procedura di consultazione (durata dal 25 agosto al 24 settembre 2008). Sappiamo 
che il Dipartimento del Territorio ha in seguito elaborato la versione definitiva del Decreto in 
questione, ma da quattro anni non è ancora avvenuta la sua approvazione da parte del Consiglio 
di Stato. 
 
Pertanto i sottoscritti deputati chiedono al Consiglio di Stato: 

1. Quali motivi causano il ritardo nell’adozione del Decreto? 

2. In che misura il Decreto intende inglobare e salvaguardare la realizzazione della passeggiata 
pubblica a lago? 

3. Parte della zona golenale interessata dal Decreto è proprietà di un noto personaggio pubblico: 
ciò, in qualche modo, ha frenato o frena l’adozione del Decreto?  

4. Il Consiglio di Stato può indicare una data entro la quale il Decreto sarà adottato? 
 
 
Sergio Savoia  
Marco Marcozzi 
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